

VELA/TROFEO "PRINCESA SOFÍA"

Los hermanos Alonso lucharán por el podio en la clase 49er

Los hermanos Alonso lucharán hoy por un puesto en el podio de la clase 49er en el Trofeo "Princesa Sofía" de vela que se está disputando en Palma de Mallorca con 1.200 participantes de todo el mundo. Los asturianos tuvieron ayer una excelente jornada en la que se impulsieron en una de las tres regatas del día y fueron quintos y séptimos en las otras dos lo que les ha servido para escalar cinco puestos y ahora son sextos. Hoy se disputa la Medal Race en la que la puntuación es doble por lo que están en disposición de alcanzar el podio. Por su parte Ángela Pumariega y Sofía Toro en la clase 470, mantienen su vigésimo tercera posición a falta de la última jornada. J. J.



Los hermanos Alonso, durante la regata. | TOMÁS MOYA

Hockey

Hostelcur Gijón y Voltregá, duelo por el título de Liga

En Matà Jove se darán cita siete campeonas del mundo

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón recibe a las 19 horas al Voltregá en un partido en el que los dos equipos necesitan la victoria para seguir aspirando al título liguero. Será, además, el primer partido del Hostelcur Gijón en su cancha después de haber ganado la Copa de Europa.

Ambos equipos, de la OK Liga femenina, llegan con sus plantillas al completo por lo que sobre la pista de Matà Jove estarán nada menos que siete campeonas del mundo: Sara González, Marta González, Anna Casarramona y María Díez por el Hostelcur Gijón y Natasha Lee, Berta Tarrida y Teresa Bernadas por el Voltregá y dos subcampeonas, las argentinas Julieta Fernández y Adriana Gutiérrez. En las filas del Voltregá militan también dos excampeonas del mundo como son Ana Romero y Motxa Barceló. Es por tanto uno de los mejores partidos que se puede presenciar en este deporte.

Será la tercera vez que se enfrenten esta temporada en Liga empataron a uno y en la Copa de la Reina a tres aunque luego pasó el Hostelcur en la tanda de penaltis. Resultados que auguran un encuentro igualado y jugado de poder a poder entre dos de los mejores clubes del mundo.

Balonmano

El Procoaf Gijón quiere prolongar su buena racha de resultados

Gijón, J. J.

El Procoaf Gijón juega a las 19.30 horas en la cancha del Soria. Los gijoneses siguen en la lucha por la fase de ascenso y llegan a este partido en una buena dinámica mientras que los sorianos ya no se juega nada porque están bastante alejados de las primeras posiciones y también lejos de las de peligro de descenso.

El conjunto de Sergio Cotelto lleva una racha de cinco victorias y un empate consecutivo en Primera, su categoría, lo que le ha servido para recortar diferencias con la cabeza de la clasificación. Por otra parte, esta jornada no hay competición en la División de Honor Plata debido a los compromisos de la selección española por lo que el representante gijonés, el Grupo Covadonga, no juega.

Partidos de trámite para Mavi NT y Gijón

Gijón, J. J.

El Mavi NT, con la plantilla al completo, juega a las 18 horas en la cancha del último clasificado, Base Villaverde, un partido que debería ser de trámite ya que las madrileñas no han sumado ni un punto en toda la temporada. No obstante, el equipo gijonés no se fía y acude con la intención de solventar el compromiso previo a uno de los partidos más importantes de la temporada, el que jugará el día 14 en La Arena ante el Aula Valladolid con la cuarta plaza de la División de Honor en juego y con ella la clasificación para una competición europea la próxima semana. Una victoria gijonesa no será decisiva ya que aún quedan varias jornadas para acabar la liga pero si supondría un paso adelante muy importante puesto que desbancaría a las vallisoletanas de esa cuarta plaza.

En las filas del equipo madrileño destaca la presencia de Silvia



Soraia Lopes lanza a portería. | JUAN PLAZA

Ausas, la pivote que fue internacional en las categorías inferiores.

Por su parte, el Balonmano Gijón, de División de Honor plata, finaliza la liga a las 19 horas en el Palacio de los Deportes enfrentándose al Carballal en un partido en el que ninguno de los dos equipos se juegan absolutamente na-

da. Las gijonesas acabarán quintas en una temporada de total renovación y que se inició con dudas sobre el rendimiento de una plantilla tan joven e inexperta. Sin embargo su rendimiento fue excelente salvando la categoría sin problemas. Hoy n estarán la portera Alba y la lateral Nedega.

Tercera

Roces y Avilés protagonizan un dramático duelo de colistas

CAMPO COVADONGA
HORA 18.30
ÁRBITRO GONZÁLEZ DÍAZ

Gijón, Dani, BLANCO

Unos están prácticamente condenados y, los otros, pelean por aferrarse a la salvación. Lo que queda patente es que ni TSK Rocés, ni Avilés, están dispuestos a caer derrotados sin antes presentar batalla. El equipo gijonés es colista, con 17 puntos, pero mientras hay puntos



El jugador del Rocés Jimmy. | M. L.

en juego hay esperanzas y el conjunto que entrena Florín no se deja ir. Su intención es la de pelear cada partido, pase lo que pase. En esta ocasión, con la baja de Sergio por lesión, los gijoneses tratarán de darse una alegría a costa de un Avilés necesitado de puntos también al marchar en una delicada penúltima posición. El Rocés no vence desde diciembre, una fecha desde la que el Avilés solo ha obtenido un triunfo.

El Ceares, listo para presentar batalla al Marino de Luanco

CAMPO LA CRUZ
HORA 18.00
ÁRBITRO CRUZADO VICENTE

Gijón, D. B.

Solo ha perdido un partido de los últimos diez disputados, unos números que podrían ser de su rival de hoy, el Marino de Luanco, pero que pertenecen al Ceares.

El equipo de Nacho Cabo, que contará nuevamente con la baja

por lesión de Gabancho, pretende ofrecer una buena imagen ante uno de los mejores conjuntos de la categoría y que mantiene un bonito pulso con Oviedo B y Langreo por alzarse con la primera plaza. Por la mente de los jugadores cearistas está la de dejar una buena imagen y estar a la altura de lo que se antoja como uno de los choques más atractivos de la jornada.